

## El equipo de Arrasate Brupa ha ganado la final de fútbol sala de GEP

25/01/2017

El equipo Brupa ha ganado a los alumnos de 2. del campus de Goierri con el resultado de 6 a 4.

Después de jugar sendos campeonatos en cada campus, hoy han jugado la final para decidir quien será el representante de GEP en el Campeonato de MONDRAGON UNIBERTSITATEA.

Ha sido un partido igualado y con buen ambiente entre los participantes.

La siguiente fase del campeonato entre las 4 facultades se celebrará el 15 de febrero, en el Campeonato de MONDRAGON UNIBERTSITATEA

